

Le Mouvement Mexicain de Solidarité avec Cuba a exigé ici la levée du blocus étasunien



Mexico, 23 mars (RHC).- Le Mouvement Mexicain de Solidarité avec Cuba a exigé la levée du blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà et condamné les menaces de Washington contre le Venezuela.

Au terme de sa 20e Rencontre Nationale ce mouvement a émis une déclaration dans laquelle il réaffirme son appui à la Révolution Cubaine et à son peuple héroïque et digne.

«Cuba, de même que le Mexique, a subi les conséquences de la politique de deux poids deux mesures du gouvernement étasunien en matière migratoire, commerciale, de lutte contre le terrorisme et d'interventionnisme » souligne la déclaration.

Pendant deux jours, quelque 500 délégués de 20 États mexicains et de diverses organisations regroupées au sein de ce mouvement, ont siégé à l'Université Ouvrière de Mexico et ils ont demandé l'exclusion de Cuba de la liste de pays qui, de l'avis de Washington, promeuvent le terrorisme dans le monde

Ils ont également appuyé le droit de Cuba de récupérer le territoire qu'occupe la base navale de Guantánamo utilisée comme centre de tortures de prisonniers étrangers.

Les délégués ont appuyé la participation de Cuba au Septième Sommet des Amériques qui se tiendra en avril au Panama.

« Nous nous joignons aux millions de Vénézuéliens et au monde entier pour exiger du président Barack Obama qu'il retire l'Ordre Exécutif dans lequel il déclare le Venezuela une menace extraordinaire pour les États-Unis » souligne la déclaration.

Le Mouvement Mexicain de Solidarité avec Cuba a décidé de coordonner, avec des organisations mexicaines solidaires du processus bolivarien au Venezuela la réalisation d'actions d'appui au gouvernement du président Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50239-le-mouvement-mexicain-de-solidarite-avec-cuba-a-exige-ici-la-levee-du-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba